

Der Frühling steht vor der Tür und die Männerwelt freut sich auf das liebste Hobby in Kombination mit kulinarischem Genuss: bald ist wieder "Angrillen" angesagt. Und kurz vor der Saison schaut man sich ja auch gerne einmal um, ob es nicht vielleicht ein neues, schönes Grillmodell gibt, das man sich zulegen könnte. Auf der Garten München wird man hier ganz sicher fündig. Es gibt eine eigene, große Grill-Ausstellungsfläche und ein Aussteller, der kann ganz besonders auf sich aufmerksam machen, denn er hat den Bayerischen Staatspreis für sein innovatives Produkt bekommen. Ein stylischer Grill, der mehr Möglichkeiten bietet, als die meisten anderen.

Anmoderation:

Der Frühling steht vor der Tür und die Männerwelt freut sich auf das liebste Hobby in Kombination mit kulinarischem Genuss: bald ist wieder "Angrillen" angesagt. Und kurz vor der Saison schaut man sich ja auch gerne einmal um, ob es nicht vielleicht ein neues, schönes Grillmodell gibt, das man sich zulegen könnte. Auf der Garten München wird man hier ganz sicher fündig. Es gibt eine eigene, große Grill-Ausstellungsfläche und ein Aussteller, der kann ganz besonders auf sich aufmerksam machen, denn er hat den Bayerischen Staatspreis für sein innovatives Produkt bekommen. Ein stylischer Grill, der mehr Möglichkeiten bietet, als die meisten anderen. Tim Kuchenbecker hat sich das Produkt erklären lassen.